

# 行事の様子

## 7月5日 美化運動

町民の皆様により、公園、水路、側溝など清掃活動が行われました。皆様暑い中、お疲れさまでした！



## 7月1日 心と心をつなぐ挨拶運動

各種団体の方々と民生委員児童委員、執行部の26名が参加し、町内5カ所にてあいさつ運動を行いました。通勤通学の方々にあいさつを返していただき、気持ちの良い朝でした。



## 6月22日、7月13日 ちょっとカフェ&ふれあい広場

ちょっとカフェ売上金の1割をもりやま社協に寄付させていただきます。社協だより7月号に掲載されています。おしゃべり会も開催され、密にならないように換気や距離を開けるなどの対策をして、楽しいひとときを過ごしました。



## 6月28日 美化運動事前草刈り

農業組合、まちづくり推進員、自治会役員など、約40名の参加により、草刈り活動が行われました。



## 6月28日 福祉推進会議

臨時の福祉推進会議を開催しました。子育てサロン、敬老会、すこやかサロンなど、今後の開催に向けて意見を出し合いました。



## 7月12日 消防定例訓練

新型コロナの影響で中止が続いていた消防訓練を再開しました。今年度初の訓練です。



## 7月11日 環境推進会議

守山市環境生活部ごみ減量推進課より3名の方を講師として迎え、環境センター更新に伴う新分別の方法や、昨年度までに実施された実証実験の結果などについて報告をいただきました。資料はホームページから閲覧できます。



### 勝部の現状 (7月1日現在)

世帯数 2,349 (+11)  
人口 5,351 (+11)  
男 2,658 (+7)  
女 2,693 (-1)  
( )内は前月比

### 『編集後記』

7月は徐々に行事が再開され始めてきました。特に草刈りや清掃活動が盛んに行われ、各種団体やまちづくり推進員の皆様には多大なご協力をいただきました。withコロナの新時代を迎える中、ソーシャルディスタンスを確保しつつ活動して

いくことが必須となってきます。自治会におきましても、コロナに負けない自治会活動を実現すべく知恵を絞っているところです。皆様からもご意見いただければ幸いです。

かつべだより編集担当 水谷 淳

# かつべだより

8月 葉月 August



令和2年スローガン  
「みんなが主役のまちづくり」

【発行】  
勝部自治会・まちづくり推進会議  
【連絡先】  
TEL 077-582-2931(代)  
FAX 077-582-2932  
Mail katsube.town@gmail.com  
ホームページ  
https://www.townkatsube.com/

## 楓三道往来

自治会員の皆様におかれましては、日頃から自治会活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。今年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、自治会のさまざまなイベントを中止せざるを得ない状況です。特に一大イベントである夏まつりも役員、まちづくり推進員一同いろいろと実施の方法を検討してまいりましたが、参加者が多数想定されることによる3密の回避や、参加者の把握および健康チェックの徹底等が困難であることを踏まえ、誠に残念ではございますが、中止することに決定いたしました。今後、ウォーキング、環境研修会、文化祭等いろいろな行事を予定しておりますが、役員、まちづくり推進員一同、新型コロナウイルス感染症対策を踏まえ、極力実施するように検討してまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。話は変わりますが、今年度に入ってから小学4年生の女の

子たちが、まちづくり推進員の活動によくお手伝いに来てくれます。新型コロナウイルス感染症で小学校が休校の間も午前中に勉強を終わらせて火まつり交流館の草刈りなどをしてくれていました。役員、まちづくり推進員のみなさんからは、「ちびっ子まちづくり」と可愛がられています。また、雰囲気も和やかにしてくれる貴重な存在になっています。自治会活動に興味を持ってよくお手伝いに来てくれて、ありがたいことですし将来が楽しみです。このように皆様に愛される自治会を目指してまいりますので、今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。

勝部自治会 会計長  
兼 環境部長  
兼 まちづくり部長  
長谷川 浩

## 夏の防火・防犯パトロールを実施します



今年も自主防災関係者・自治会関係者のみなさんと、勝部町内の防火・防犯パトロールを実施いたします。8月1日、22日の夜8時より実施しますので、勝部自治会火まつり交流館に集合してください。

## 中水公園に木製チップを敷き詰めました

中水公園(湖州平第2回地公園)は、利用者の減少もあり雑草の成長が激しく、より一層人が近づきにくい状態となっていました。そこで、まちづくり推進員さんの協力を得て、守山市環境センターから提供いただいた木製チップを敷き詰めました。雑草が生えにくくなる効果があるといわれています。今後、効果が得られる場合は、他の公園等にも利用していきたいと考えます。来月号にて経過を報告いたしますのでご期待ください！



## 勝部自治会 事務員さん募集

勤務時間：12時～17時  
勤務日：平日及び土曜日  
勤務日数は相談させていただきます。事務所に電話連絡をいただきましたら、随時面接をさせていただきます。

| 8月の行事・催し       | 開催日            | 開催時間   | 開催場所    | 参加対象者            |
|----------------|----------------|--------|---------|------------------|
| 夏季防火防犯パトロール    | 8月1日(土)・22日(土) | 20:00~ | 町内全域    | 自主防災関係者・自治会関係者   |
| 消防定例訓練         | 8月2日(日)        | 8:00~  | 火まつり交流館 | 義勇消防隊・女性消防隊      |
| 歴史文化サロン        | 8月5日(水)・19日(水) | 19:00~ | 火まつり交流館 | 歴史文化伝え隊・参加希望者    |
| 子ども文庫          | 8月8日(土)        | 10:00~ | 火まつり交流館 | 幼児から小学6年生と保護者の方  |
| 子育てサロン         | 8月18日(火)       | 中止     | 火まつり交流館 | 0歳児から未就学のお子様と保護者 |
| 福祉推進会議         | 8月23日(土)       | 中止     | 火まつり交流館 | 福祉関係者            |
| ちょっとカフェ&ふれあい広場 | 8月24日(月)       | 10:00~ | 火まつり交流館 | 勝部のみなさん          |
| おしゃべり会         | 8月24日(月)       | 9:30~  | 火まつり交流館 | 勝部のみなさん          |
| 第29回勝部うるおい夏まつり | 8月29日(土)       | 中止     | 楓三道~エルク | 勝部のみなさん          |
| 百歳体操・健康のび体操    | 毎週火曜日・金曜日      | 13:30~ | 火まつり交流館 | 体のリフレッシュし隊・参加希望者 |

※各種行事・催し等につきましては天候で変更になる場合もありますのでご了承ください(自治会ホームページは随時更新しています。)

# 各種団体より

## 勝部子ども文庫のお知らせ

《司書さんのお話会》  
 日時：8月8日(土) 10:00  
 対象者：幼児から小学6年生まで

本の貸し出しと返却のみを行います

守山市立図書館からたくさんの本をお借りしています。幼児向けの本もありますので、保護者同伴でお越しください。



主催：民生委員、児童委員  
 共催：子ども会、自治会

## 歴史文化サロン

歴史文化サロンの皆様により、勝部のお地蔵さまの調査が行われています。

勝部には、お寺や個人宅に数々のお地蔵さまが保存されており、これらのお地蔵さまについて形状や状態の調査を行っているということです。

歴史文化サロンの皆様の活動により、勝部の歴史が受け継いでいかれることを期待します。



## 勝部老人クラブ 令和2年度 第1回定例会

勝部老人クラブの第1回定例会が6月25日に開催され、参加者54名が検温、BMI測定を受験しました。定例会は会長の挨拶で始まり、守山南部地区地域包括センターから、保健師2名による講話と筋トレ指導を受講しました。

「コロナに負けない」と題して、①新型コロナウイルスの感染予防、②免疫力アップのため、フレイル(虚弱)予防の講話があり、手軽に出来る筋トレの実技指導を受けました。新型コロナウイルス感染症予防の基本は、3密を避け、マスクの着用、手洗いの励行が重要であると再認識しました。

この後、寿齢祝・誕生祝があり、37名に記念品が贈呈されました。今回は楽しみにしていた昼食会が、新型コロナウイルス予防対策の一環から中止になり、皆が残念な思いをしました。新型コロナウイルスの早期収束を望んでいます。

## 広告募集中！！

- ・勝部賛助会員、貸館利用者限定(有料)
- ・毎月2500部発行
- ・高さ4.5cm×幅9cm
- ・詳細は火まつり交流館にお問合せ下さい



## 福祉よりお知らせ

福祉推進会議で検討した結果、子育てサロン及び敬老会は以下の対応となりました。

### 〇子育てサロンについて

市から提示されている開催条件などを踏まえて検討しましたが、触れるものすべてを消毒する対応ができないことや乳幼児を含む親子に対して密を対策することが難しいことから、当面の間は開催を見送ることとなりました。再開については、状況を見ながら検討をしていきます。

### 〇敬老会について

70歳以上を対象として計画していましたが、対象人数も多く、3密のリスクが非常に高くなることや感染防止対策が難しいことなどを考慮して「中止」させていただくことになりました。約550名の対象者の方々には班長さんを通じてお祝いの商品券を贈呈させていただきます。

## 勝部スポーツクラブ

6月27日、スポーツクラブの皆様により楓三道の清掃活動が行われました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



### ビーチボールバレー「メンバー募集」

場所：守山小学校体育館  
 時間：19:30~21:30  
 開催日：8月1日、8日、22日、29日  
 参加費：1回100円  
 見学、体験は無料で大歓迎です。  
 (中学生以下は保護者同伴)



「3密を避けて、コロナ対策をしながら楽しんでいきます！」

## 花がきれいに咲いています！

「独立行政法人水資源機構」様よりご提供いただいた堤防刈草堆肥で、花いっぱい運動で植えた花々がきれいに咲いています。

秋の花いっぱい運動では、子ども達の手で和気あいあいと苗植えを行っていただけることを楽しみにしています。



## 自治会業務 休業のお知らせ

お盆休みのため、誠に勝手ながら下記の通り自治会業務を休ませていただきます。ご迷惑をおかけしますが、何卒ご了承ください。

休館日：8月13日(木)、14日(金)、15日(土)の3日間  
 休館中に自治会に急用が生じた場合は、下記のいずれかにご連絡ください。

- 自治会長 田中正彦：090-※※※※-※※※※
- 副自治会長 池田照夫：090-※※※※-※※※※
- 副自治会長 小島泰信：090-※※※※-※※※※

# 火まつり交流館

勝部自治会  
 飲食事業部より

こんにちは！いつも当館飲食店舗をご利用いただきありがとうございます！  
 7月より全店、営業を再開いたしました。  
 またcafePonteではメニュー改定を行い、より一層お楽しみ頂けるラインナップとなりました♪  
 お子さまがのびのび遊ぶ様子を見ながらテラス席でのランチはいかがでしょう？(^o^)  
 もちろんテイクアウトも可能です◎  
 みなさまのお越しをスタッフ一同お待ちしております！

cafePonte・百味処住よし  
 ☎ 077-583-7738

# 事業部通信

No. 41



## 街角コラム 「まちを想う」

今日は7月6日、今年の初め頃から新型コロナウイルスが世界中を震撼させ、終着駅が見当たらない日々が続いています。それに加え、7月に入って梅雨前線が日本列島に停滞し、今迄経験したことのない「記録的短時間大雨警報」が九州、四国、近畿など各地域で10回以上も発令され、水害、災害のすごさを連日TV、新聞で見て驚いています。勝部でも、以前は大雨になると、自治会館前や楓三道中心に町内のあちこち

で道路や家屋が浸水していましたが、平成21年に「雨水幹線整備事業」が終わったことで、その後は、お陰様で道路や家屋が水浸しになることはなく、安心して生活できるようになりました。有難いことです。今回、被災された人々に、心の安らぎ程度にしかありませんが、ご協力させて頂こうと思っています。ガンバシ被災地！

勝部老人クラブ K.S

## 勝部神社 松明組です！

今年の梅雨は、本当に梅雨らしい梅雨でした。2週間程雨が降り続け、全国でも様々な水害が報道されました。松明組では、神社にテントを設置し種穀を保存させていただいていたのですが、雨が降らない内に高架下に種穀を移動させました。

おかげさまで、7月の大雨でも種穀に大きく被害がでることもなく最小限に収められました。自分達で育てた種穀なので、1月のお祭りまでしっかり保存し、祭りで使用できる日がくるのが楽しみです。

高架下のスペースを貸して下さった守山市役所の皆様、常に種穀のことを気にして下さるOB会の皆様、裏でひたすら頑張ってくれた松明組の組員には感謝の意を申し上げます。皆様のご助力があり支えていただいているのを実感します。



今年は勝部の夏祭りは新型コロナウイルスの影響で中止となり非常に残念ですが、このご時世、感染拡大を防ぐために必要な処置だと思えます。早く終息してくれることを願うばかりです。この時期、マスクをしていると熱中症の危険もありますので皆様、健康管理にもお気を付けください。



令和2年度 組長 山中 友貴

## 自治会より

### 火まつり交流館駐車場の水たまりを修繕しました

火まつり交流館駐車場の進入口付近は、雨が降るといつも水たまりができていました。ハンドル操作により土砂が削られ、窪みができるためと考えられます。

そこで、まちづくり推進員さんの協力を得て粗目の砕石を撒いて窪みを埋めてみました。

今後窪みが進行するならば、再度砕石を撒き足す必要がありますが、水たまりが少しでも解消できることを願います。



あかちゃん、お悔やみなどのお知らせについて、お申し込み頂ければお名前、メッセージを掲載いたします。自治会館に直接または各班の班長さんを通してお申込みください。メールでの受け付けも可能です。